



Comentario

Ricardo Monreal (Senador-Morena)

“Este año se celebró el 106 Aniversario de la Constitución de 1917 que nos rige. Se dio un hecho que ha sido comentado y escrito en muchas páginas, cuando la ministra de la Corte emite un discurso sobre la autonomía del Poder Judicial y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, emite otro sobre el tema que él considera indispensable para recuperar los acuerdos fundamentales del México moderno. Ambos, presidentes de dos poderes, emiten pronunciamientos que desde su punto de vista son vigentes y son indispensables observar. También el presidente del Senado de la República emitió un mensaje en donde su contenido describe todas las reformas o algunas de ellas que esta legislatura ha podido plasmar en la Carta Magna. Tres discursos que me parecen sobrios y republicanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1wFroNwZQymHXLT9VsZxCRIuC-MabBBny/view>